



LAND: H. N. S. W. V.			
Raumtar: <i>Oliver Franz</i>			
Ortsverwaltung Wiesbaden			
09. DEZ. 2019			
1005	VoZ	St.Ar.	St.
Meldest.	Rente		Z.K.
b.R.	z.w.V.	L.S.A.	

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim

Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz

über 100500

Der Magistrat

Bürgermeister

Dr. Oliver Franz

6. Dezember 2019

TOP 2 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Kloppenheim am
23. Oktober 2019; Beschluss Nr. 0041 (Vorlage Nr. 19-O-17-0007)
Sachstandsanfrage Gesundheitsversorgung vor Ort

Sehr geehrte Frau Milke-Frenz,
sehr geehrte Damen und Herren,

Zu Abs. 1)

Die EGW hat nach der Sommerpause begonnen, die gewünschten Strukturdaten zu erheben. Dabei werden nicht nur die Informationen zu den einzelnen Ortsteilen im Bereich der Postleitzahl 65205 erhoben, sondern von allen Bereichen, die in Wiesbaden vermutlich hausärztlich unterversorgt sind.

Zu diesem Zweck hat die EGW Gesellschaft für ein gesundes Wiesbaden mbH die Möglichkeiten des städtischen Verbundes genutzt. Die Rückläufe aus den angefragten Ämtern liegen inzwischen vor, bieten jedoch kein umfängliches Bild der Situation vor Ort ab. Insbesondere werden sozio-demografische Strukturen sowie Pendlerströme usw. nicht abgebildet. Daher hat die EGW Kontakt zu entsprechenden Dienstleistern der Stadtforschung aufgenommen. Nach Ermittlung der Kosten muss über eine Vergabe entschieden werden, um eine valide Informations- und Entscheidungsbasis zu erhalten. Nach Vorliegen aller relevanten Informationen werden diese ausgewertet und den Akteuren der unterversorgten Gebiete im Rahmen eines Gesundheitsforums mit Handlungsempfehlungen zur Diskussion zur Verfügung gestellt.

Zu Abs. 2)

Nach Vorliegen aller relevanten Informationen werden diese ausgewertet und den Akteuren der unterversorgten Gebiete im Rahmen eines Gesundheitsforums zur Diskussion zur Verfügung gestellt.

Zu Abs. 3)

Im Rahmen seiner Möglichkeiten hat sich der Magistrat bereits bei der Kassenärztlichen Vereinigung Hessen dafür eingesetzt, dass Wiesbaden als Planungsbereich so behandelt wird, dass eine adäquate flächendeckende ärztliche Versorgung sichergestellt ist.

Zu Abs. 4)

Die EGW hat bereits einen Prozess begonnen und prüft, ob und inwieweit CURANDUM als Wiesbadener Modell geeignet ist, die Gesundheitsversorgung auch in anderen Wiesbadener Stadtteilen nachhaltig zu verbessern. Um jedoch belastbare Aussagen treffen zu können, sind die zu Abs. 1) beschriebenen Strukturdaten erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Oello Follen', is written below the text 'Mit freundlichen Grüßen'.